

MÜSSEN ANKOMMEN: PASSAGIERE UND UNSERE FORDERUNGEN.

FAIR NACH

VORNE

Die Tarifverhandlungen zur Absicherung des “Bündnisses für unsere Bahn” gehen weiter. Der Bundesvorstand der EVG hat grünes Licht dafür gegeben.

Wir sind an einigen wichtigen Themen dran: der Tarifrunde bei den Busgesellschaften; Mindestlohn; Wezezeit-Entschädigung; Honorierung für Wissensvermittler*innen; Entgelterhöhung mit einer sozialen Komponente; ein Fonds “Wohnen und Mobilität”... und weitere Themen.

Entscheidend ist das Gesamtpaket. Bei einigen Punkten sind wir vorangekommen, bei einigen hakt es gewaltig. In den Verhandlungen merken wir auch oft, dass es der Arbeitgeber an Wertschätzung für die Beschäftigten mangeln lässt.

Unser oberstes Thema ist die Sicherheit der Arbeitsplätze. Da gibt es auch Aspekte, die wir rein im Rahmen von Tarifverhandlungen nicht klären können.

Die EVG will deshalb jetzt ein klärendes Gespräch mit der DB und ihrem Eigentümer, dem Bund.

Das Bündnis für unsere Bahn kann nur funktionieren, wenn alle Vertragspartner ihren Beitrag leisten! Wir halten an dem Bündnis fest. Aber dafür muss auch der Arbeitgeber fair spielen. Sonst gibt's die Rote Karte!

#fairnachvorne Flugblatt 5